



CELENDÍN

14 LOCALIDADES ATENDIDAS

8,862 Pobladores beneficiados

Los Sistemas CPACC Permiten que la señal de TV PERÚ Y RADIO NACIONAL LLEGUEN A DONDE TU ESTES



El equipo técnico de comunicaciones de la DRTC se trasladó a Celendín para poner en operatividad a los sistemas de retransmisión de Tv. Perú y Radio Nacional

Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones continúa con las labores de acortar las brechas en telecomunicaciones, es por ello que la Dirección de Comunicaciones se trasladó hacia la provincia de Celendín para atender a las diversas estaciones de Tv Perú y Radio Nacional transferidas al Gobierno Regional Cajamarca por PRONATEL, atendándose a 14 localidades; beneficiando a más de 8, 600 pobladores.

El Director Regional Ing. Juan Quiroz Saldaña indicó que: "En la actualidad hay comunidades que dependen únicamente de la señal de TV Perú y Radio Nacional para poder enterarse de lo que sucede en la región, el Perú y el Mundo, es por ello que se está monitoreando constantemente la operatividad de dichos equipos"

[#GobiernoRegionalCajamarca](https://www.facebook.com/GobiernoRegionalCajamarca)

[#DirecciónRegionalDeTransportesYComunicaciones](https://www.facebook.com/DirecciónRegionalDeTransportesYComunicaciones)

[#EnElCorazónDelPueblo](https://www.facebook.com/EnElCorazónDelPueblo)